

**Assemblée Générale le lundi 28 novembre 2022**  
**Saison 2021 – 2022**

**Rapport moral et d'activité**

Le 16 septembre nous reprenions avec joie les répétitions tant attendues. Cette longue interruption de 18 mois due aux virus « covidien » n'a pourtant pas démobilisé les choristes. Les voix étaient un peu rouillées, bien sûr, mais avec Dominique, tout a été mis en œuvre pour préparer le concert de Noël.

Le stage animé par Eugénie De Mey à la Ferme de la Vergne les samedi 9 et dimanche 10 octobre 2021 ont permis de remobiliser le groupe et de lui redonner de l'élan. Nous avons fait une répétition supplémentaire à la Maison de Quartier de Saint André pendant les vacances de la Toussaint, une autre le samedi 11 décembre avec les musiciens, avant la Générale le jeudi 16.

***le concert du vendredi 17 décembre.***

Il a été donné en l'église Saint Pierre du Bourg sous la Roche. Une église que nous apprécions pour sa belle acoustique.

Ce concert « Florilège baroque » tournait autour des musiques baroques italienne, anglaise et germanique. Nous étions accompagnés par les musiciens de l'ensemble Galatée, ainsi que de l'ensemble de sacqueboutes de Marc Pinson. Notre amie Marie Chartier était notre soliste. Une belle prestation commune qui a enchanté notre public.

***Notre Assemblée Générale***

elle s'est tenue le 2 décembre, avec renouvellement du bureau le 18 janvier.

***Premier semestre 2022***

Nous commençons un nouveau programme destiné à célébrer les 50 ans de la chorale.

La Messe solennelle en l'honneur de Sainte Cécile de Charles Gounod a été choisie. En grande partie sur la proposition d'un groupe de choristes qui l'avait travaillée lors d'un stage à la Lucerne. Nous l'avons aussi travaillé et chanté avec bonheur. Des œuvres de compositeurs contemporains à ce musicien, tels que Vierne, Fauré, Saint Saëns, Shumann ont complété le programme. Nous avons pu bénéficier du talent de 3 solistes professionnels : Amandine Ammirati, Kaelig Boché, Christian Maurin, et à l'orgue de la dextérité de Gaëlle Coulon.

Bien sûr cela a nécessité de nombreuses répétitions. Dominique (merci Dominique) a pris des pupitres en alternance les lundis. Il y a eu des répétitions avec une pianiste certains samedis, d'autres avec Gaëlle Coulon, et un très bénéfique Week-end à la Vergne avec Eugénie de Mey les 26 et 27 mars.

La générale au Prieuré de Saint Jean d'Orbestier a été l'occasion de moments bien sympathiques avec entre autres la séance de photos..

### ***Les concerts de juin.***

Nous étions invités par les Amis du Prieuré de Saint Jean d'Orbestier le 24 juin, à l'occasion de leur festival . Un bon accueil, de nombreux spectateurs bienveillants, une chaleureuse ambiance, ont fait que ce concert a été réussi. Un bémol cependant, l'orgue qui avait été loué à un prix élevé, a donné des sueurs froides à Gaëlle.

Le concert de Challans, le lendemain, était plutôt décevant. Une poignée de spectateurs seulement dans une église imposante, dotée du reste d'un très bel orgue. Il a fallu se mobiliser, mais le concert s'est bien déroulé malgré tout.

### ***Les pré-vacances.***

Michèle avait proposé de se retrouver au bord de son étang, (nous y avons passé une très bonne soirée en juin 2016 ), mais a dû y renoncer. Claire a aussitôt pris le relais et a invité tous ceux qui le pouvaient à passer la journée sur son terrain à l'île de Ré. De fait, une journée estivale bien sympathique et une belle ballade sur l'île avec pour point de mire le glacier de la Martinière. Merci Claire !

Les vacances sont arrivées avec la perspective de redonner ces concerts en septembre à Jard et Notre Dame à La Roche sur Yon. Et bien sûr la préparation de la fête du cinquantenaire de la chorale le 15 octobre. Tout un programme !

## **Rapport d'activités**

Elles sont détaillées dans le rapport moral.

Au cours de la saison 2021/2022 le chœur a donné 3 concerts : La Roche sur Yon, Saint Jean d'Orbestier, Challans.

Il a organisé 2 week-end de répétitions à la ferme de la Vergne pour la préparation des concerts : en octobre 2021 et mars 2022.

Edition d'un journal trimestriel : le Lapsus de Laurent.

Gestion d'un site internet : [www.roland-de-lassus-85.com](http://www.roland-de-lassus-85.com) comprenant la mise en ligne du déchiffrement des partitions.